

Vota por Internet y mejora tu colonia

En su columna, Ernesto Ramos Mega detalla los pasos a seguir para que desde el celular los habitantes de la CDMX puedan decidir sobre diversos proyectos en sus colonias, aplicación creada por el IECM.

<https://www.sdpnoticias.com/opinion/vota-por-internet-y-mejora-tu-colonia/>

Por [Ernesto Ramos Mega](#)

abril 18, 2022 a las 11:34 CDT



Seguro has pensado varias maneras en las que puedes [mejorar tu colonia](#) ¿Te gustaría tener una cancha techada, una pista de tartán para correr? Quizá prefieras un centro cultural, sí, ahí justo a la vuelta de tu casa. Si vives en la Ciudad de México, esto es posible.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) hizo una aplicación, se llama IECM SEI, para que desde tu celular puedas decidir los proyectos que quieras que sean realidad en tu colonia. Con la app IECM SEI se acabaron los pretextos, ya puedes votar desde la comodidad de tu sillón, en el parque, en la playa o en cualquier ciudad del mundo. Es muy fácil, primero, descarga la aplicación IECM SEI desde tu celular en una tienda Android o IOS.

Luego, realiza el registro en la app solo necesitas tener a la mano tu credencial y tu celular. Apúrate solo tienes hasta el martes 19 de abril, a las 17:00 horas. Aquí van unos consejos para que tu registro sea más rápido:

Busca una ventana o lugar bien iluminado para que la cámara de tu teléfono funcione de modo óptimo. La aplicación te va a pedir la imagen clara de tu INE y tu rostro, para garantizar que nadie quiere hacerse pasar por ti.

Selecciona qué tipo de credencial tienes, puede ser tipo C, D, E o G.

El SEI te pedirá que muestres la parte frontal y trasera de la credencial para leer su información. Busca enfocar con cuidado y evita el flash.

Revisa que tu clave de elector y OCR (número detrás de la credencial) sean correctos, si hay un error corrige y valida. Si aparece el mensaje: "La clave de elector no se encuentran en lista nominal", revisa de nuevo, quizás hay un error, un cero se capturó como O, un 1 como I. Tú lo puedes corregir y validar.

Agrega los datos faltantes de tu domicilio.

Captura el número de tu teléfono celular y correo electrónico. Esta información es muy importante porque ahí llegarán tus llaves de acceso. Por email, recibirás la clave que te

ayudará a entrar al IECM SEI y a tu teléfono celular, vamos a enviarte un SMS con una clave TOKEN para que puedas votar del 21 al 28 de abril.

Este es el paso más divertido. El SEI te pedirá una imagen de tu rostro y que hagas algunos movimientos. Por ejemplo, que voltees a la derecha, a la izquierda y ¡sonreí! Has los movimientos con calma y mantén la vista en la pantalla, para seguir las instrucciones. Evita usar gorra, lentes oscuros y muestra tu rostro claramente.

Se te asignará un número de folio y podrás guardar tu acuse en la galería de imágenes. Espera el correo electrónico y regresa al IECM SEI Desde las 20:00 horas del 21 de abril hasta las 20:00 horas del 28 de abril de 2022, en esas fechas podrás votar por el proyecto de tu colonia que más te guste.

Para conocer los proyectos visita: <https://siproe2022.iecm.mx/sistema-integral/> ahí puedes buscar tu alcaldía (demarcación), la colonia e inclusive descargar todos los proyectos para estudiar las propuestas de tus vecinas y vecinos con calma. Participar es muy importante, aprovecha que ahora tienes al alcance de tu mano la manera de cooperar con tu comunidad.

Ernesto Ramos Mega en Twitter: @ramos_mega